

# MON PARCOURS EN QUELQUES MOTS

**J**'ai vécu en pension de 6 à 14 ans. A 14 ans, j'ai fait une fugue juste avant le passage à l'examen du Certificat d'Études. J'ai donc exercé mon premier travail à 14 ans : tâcheron, c'est-à-dire décharger les camions aux Halles de Paris.

**A** 18 ans, j'ai fait mon service militaire. A 19 ans, j'ai été embauché au Brésil pour deux ans, en tant que conducteur d'un engin pour la construction de la Transamazonienne. A 22 ans, j'ai acheté un 44 tonnes au départ de la France pour les pays du Moyen-Orient (Irak, Iran...), avec un passage en prison en Turquie. A 26 ans, j'ai créé une société de transport de poissons au Sénégal. L'année suivante, j'ai créé une société de transports pour l'implantation de fermes "école" au

— JEAN-LUC CHARRIÈRE —

## La revanche du Bonnet d'Âne



Maroc. J'ai ensuite fait du transport d'ordinateurs pour l'URSS, avec un passage épique en prison en Pologne.

**D**e retour en France, j'ai créé une entreprise de produits surgelés en Bretagne : ça a été un break d'un an. J'ai ensuite finalement créé et développé une entreprise de transport routier pendant 13 ans avec plus 400 salariés.

Par ailleurs, j'ai été nommé au Tribunal des Prud'hommes durant 24 ans, et suis actuellement Président du Tribunal des Prud'hommes depuis 8 ans.

J'ai vendu ma société et à 62 ans, j'ai passé et obtenu le diplôme Universitaire de Médiateur Judiciaire à Assas Panthéon Paris II avec mention Bien.

## ET MAINTENANT ...

---

Récemment j'ai créé une entreprise de cordistes (travaux de grandes hauteurs), et intervient actuellement au sein de 100 000 Entrepreneurs auprès de Terminales et en Universités.